

## NECESARIAS MEDIDAS DE EMERGENCIA, ANTE CRISIS ECONÓMICA Y TEMA ARANCELARIO



El economista Mario Di Costanzo advirtió que con el arancel del 25% al sector automotriz, está latente el riesgo de que se detengan las inversiones a México y se pierdan empleos. Ebrard no tiene ni liderazgo ni rumbo.

Ante la crisis económica por la que pasa el país y el tema arancelario que ha puesto al mundo en medio de un torbellino, el diputado Rubén Moreira Valdez tomó las medidas necesarias para lanzar de emergencia para enfrentar la situación que afecta a México y que pone en riesgo la economía del país y el empleo de Millas de connacionales.

En el programa "Con Peras, Manzanas y Naranjas", Moreira Valdez y el economista Mario Di Costanzo, criticaron el endeudamiento que ha generado el gobierno de Morena en los últimos seis años, sin que este haya servido para el desarrollo económico de México, pues de 2018 a 2025 pasó de 10.5 billones de pesos a 18 billones de pesos, y lo peor es que sigue contratando deuda porque está quebrado el gobierno.

«La Administración de Morena no generó condiciones de competitividad y ahora estamos viviendo las consecuencias. Hay nulo desarrollo y somos débiles ante los vecinos del norte. López Obrador perdió el tiempo y se gastó el dinero en pitos y flautas. El expresidente actuaba con poco conocimiento de la realidad y en ocasiones con mucho rencor. Algunas de sus decisiones parecen sacadas de un libro de hechizos», dijo Moreira Valdez. Un ejemplo de ello, agregó, es la forma en la cual enfrentó la pandemia de COVID.

<https://lineapolitica.com/necesarias-medidas-de-emergencia-ante-tesis-economica-y-tema-arancelario/>